

## Lieutenant Colombo : Monsieur Peter Falk - 1/1

**Il fume le cigare, porte un imperméable froissé et roule dans une vieille Peugeot 403. En 36 ans, il a résolu 69 enquêtes. Le meilleur flic de Los Angeles s'appelle Colombo.**

Le Lieutenant Colombo est interprété par l'incontournable Peter Falk depuis toujours.

A la base Colombo était un téléfilm tournée en 1967.

Diffusé pour la première fois le 20 février 1968 sur NBC, il faudra attendre huit ans pour que le lieutenant débarque en France sur TF1.

C'est en 1971 que la série démarre avec l'épisode "Rançon pour un homme mort".

La première saison compte 12 épisodes, dont un " le livre témoin" réalisé par un inconnu à l'époque Steven Spielberg.

Jonathan Demme le réalisateur de "philadelphia" et "le silence des agneaux" a également réalisé un épisode : "meurtre a la carte".

Dans cette épisode le meurtrier essaye d'assassiner Colombo.

Beaucoup d'acteurs célèbres ont tourné dans la série tel que William Shatner, Patrick Bauchau, Léonard Nimoy, Dean Stockwell, Leslie Nielsen, Faye Dunaway, Rip Torn, Patrick McGoohan ect...

Patrick McGoohan fut le réalisateur et interprète dans l'épisode "jeu d'identité".

C'est Peter Falk qui a choisi la Peugeot 403, L'acteur a également réalisé un épisode "une ville fatale" dans la première saison.

La voix de Colombo dans la version française est celle de Serge Sauvion (il a doublé Burt Reynolds dans "la gloire oubliée").

Le dernier épisode de la série est "Colombo et le monde de la nuit" diffusé l'année dernière aux Etats-Unis, il reste inédit en France.

La série compte à ce jour 69 épisodes.

Si quelqu'un connaît son prénom qu'il le fasse savoir, car la réponse ne se trouve dans aucun des épisodes. Comme pour sa femme le mystère reste entier et ce n'est pas pour nous déplaire.